
記述欄一覧

公開分

＜これまでの学校生活を振り返り、子どもが成長したと思う点＞

＜学校への意見・要望＞

・お友だちと仲良く、大切にできているのではないかなと思います。できなくてふてくされることも減っ

てきました。

・自身で考え行動をする事が増えたように思います。親離れ・・・早いですね。

・声かけなくても自分のペースで勉強にとりくむことができる様になった。朝きげん良く学校へ行く。イ

ヤな事言われても気にしないようにできる様になる。テストの点が少し良くなっている。

・みんなお手伝いをしてくれます。料理をしていると学校ではこういう風に調理したよなどと会話した

りして、食育の授業のお陰で色々身についてきている事が増えています。自分の物の管理が下の子

も少しずつ持てるようになりました。各自ＢＯＸだったりしまう場所に保管し取り出したりしています。

・中学年となり自分の意見を人に伝える力が付いてきたと思います。自分の色を出しつつ、お友達や

年下の子達のことも尊重できるよう成長していってほしいです。

・自ら進んで物事に取り組むようになりました。児童会長に立候補した時はビックリしましたが、自ら

やると言った時は、とても成長したと思いました。

・最近、生活リズムが悪くなってきていると思っていたところ、先生からのお話もあり、本人には、その

事はつげずに、生活リズムを良くしようと話しました。本人も快諾してくれて、今、頑張っているところ

です。まだまだこれからですが、本人が話に耳をかたむけて行動にうつしてくれている事が成長して

いると思います。

・上の子は、自主学習を進んでやるようになってきた。自分で調べたことをノートに書いてイラストつ

きだったりと頑張ってやっているなと感心しています。下の子は、少しずつ宿題をやるようになってき

ている。本に興味をもつようになったことがとても嬉しく思いました。

・学校での出来事を話してくれる時に、自分はどう思ったか、気持ちを伝えてくれるようになりました。

自分で考え、どうするべきか判断し、行動していることが分かり、その様なところに成長を感じており

ます。

・行事、委員等で自主性が成長したと感じる。高学年の生徒が、低学年の生徒を良く面倒を見ている。

学校行事に皆意欲的に参加し、成功するために努力している。特に今年の学芸会は、劇、音楽共に

見ていて感動しました。

・楽しくかよっているのでありがたいです。これからもよろしくおねがいします。

・工場見学やお店の見学など、地域のことが理解できる学習、また、野菜を育てたり農家さんのご厚

意で様々な取組もしていただき、社会への関心、食育への関心、地域への愛着も感じられてとても

よい機会を与えられていて恵まれていると思いました。先生方にもいつもご指導頂きありがとうござ

います。今後とも、子どもたちのため、どうぞよろしくお願い致します。

・先生達のていねいな関わりのおかげで、自分に自信のなかった息子の自己肯定感は年々高まっ

ているよう感じます。これからも子供達の持つ強みを引き出し支援していただくようよろしくお願い申

しあげます。

・特にありません。先生方には感謝しかありません。

・生徒ひとりひとりに細やかに指導、対応して頂き感謝しています。学校生活を楽しんでいます。

・木育について、全員が協力して一生懸命に、楽しく植樹している姿を見て、とても嬉しく思いました。

木島先生をはじめ、先生方のご協力で木育を行う事が出来ました。大変、ありがとうございます。

・特にありません。今までと同様に宜しくお願い致します。




